

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjarkan kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan, Rahmat, hidah-Nya serta kesempatan bagi penulis untuk menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Baru Klinik Tumbuh Kembang Anak Autisme di Surabaya dengan Pendekatan Multy-Sensory”, sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana (S1) Program Studi Desain Interior Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom. Segala puji bagi-Nya yang telah memberikan petunjuk dan kekuatan dalam setiap langkah Perjalanan penulis.

Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada pihak-pihak yang mendampingi dan mendukung penulis dalam proses penyusunan Tugas Akhir ini, yaitu:

1. Mama dan Papa yang selalu memberikan, doa, dukungan, dan cinta kasih yang tiada henti selama perjalanan penulis menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini tanpa doa dan dukungan mereka pencapaian ini tidak akan terwujud.
2. Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua kakak penulis Amanda dan Onella, atas dorongan serta semangatnya dalam mengerjakan Tugas Akhir ini.
3. Teman-teman Dinda, Fa’iq, Ferdy, Shafa’ yang selalu setia mendukung, menghibur dan memberikan semangat selama proses pengerjaan Tugas Akhir, tak lupa teman-teman selama perkuliahan yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah menjadi rekan seperjuangan dalam menghadapi Tugas Akhir. Kehadiran dan dukungan kalian sungguh berarti bagi penulis.
4. Kepada dosen pembimbing, Bapak Akhmadi dan Bu Vika Haristianti terimakasih atas bimbingan, arahan, dan dukungan yang diberikan selama proses penyusunan Tugas Akhir ini. Terimakasih atas kesabaran dan bimbingannya.

5. Tak lupa penulis juga ingin menyampaikan terimakasih kepada Kak Amelia Pangaliela selaku arsitek dari rancangan yang bersedia denahnya digunakan untuk keperluan studi.

Akhir kata, kami berharap bahwa hasil dari penelitian ini dapat memberikan kontribusi yang berarti dalam ranah interior khususnya fasilitas kesehatan, serta dapat bermanfaat bagi masyarakat. Semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat menjadi Langkah awal yang baik, dalam perjalanan penulis dalam dunia Desain Interior.

Bandung, Agustus 2024

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized letter 'A' followed by a vertical line and a cursive flourish.

Penulis